
FRAKTION S' 901D11i GRÜNEN. RATtiAUSPLATZ 2. &0403 NORNBERG , r BÜNDNIS SOIOIE GRÜNEN 

...::.•• , ,__ ,_ ,.Sladtratstra,kti,'on NÜmbergrr-:.,,.	 '... ...,IAn den Oberbürgermeister der S,~I+-NI8fI~lI'&---'-4":::::'-"~,--'" ~ 
Dr. Ulrich Maly 08ERB I RGEn \Jl EI ~ Tt: f thal,llilplm 2 ' 

Rathaus 14.	 JAN. 2013 ..... "~,,:....... ,,..lo3Nomberg . 

' . '~'-.·,~..-.·-'--'fel: (0911) 231~5091 ' 
904O3 Nümberg_	 t • ' ",', '1"""'''1''':''F1 091) 312930' 

\ I t1 L:".r ~,"_'_:::::~::~.::~. ~':~." :.::.~:._~x; ( 1 2. .~--,- -l' ,.JJ.J;-- ~\.,;	 l" ,c.;,' ':Cd ,,:;lr ..\c,· 9 ene@Stadt.nuernberg.de
f'-~ ,'t ':".;~',~'- ."--:. ,"n c'r; . 1"2 VL,-,:~;~'.L:'::'~,~?:,:~?~?:'_._. , . I,I ,\11 I c ',. ".:1 ' , ,;, ;, 1 (''J , J.i..' ..(~;) ;\ill'!!ort ;,0,:; l.W,t3;· 8 s; Linie 36 46,47 (Rathaus) 
'J ',' I z, . schnH vmißgan hn: Uni~ 1. (LOrenzkirche) 

i"	 ~ t..:=._,--=::~:::::~::~~:;=;-::;-:::::;-:.~_.=.J	 " , 

~ischennutzung von Teilbereichen des ehemaligen Kauf- Nürnberg, 14.01.2013 
hauses "Horten" am AufseBplatz 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

in den vergangenen Wochen fanden mit einer ganzen Reihe vom am EntwickliJngsprozess 
beteiligten Institutionen und Einzelpersonen .Gespräche zwischen Metro ProPerties und 
Multi Oevelopment Corporation (MDC), dem EigentOmerlProjektentwickler, statt:: 

I	 ' 

Im Rahmen dies~r Gespräche wurde deutlich, dass auch die Investoren gro~s Inte~sse 
haben, bis 'zurh Abriss des Gebäudes (möglicheIWeise Ende 2014) eine teilweise 
ZwischennutzungI von Teilbereichen des Gebäudes (vornehmlich Erdgeschoss) zu 

.ermöglichen.. . . 
. 1	 .

I	 .~. 

Von Seiten unse,rer Fraktion Wurden ,sowohl mit Metro/Multi, als aucn mit Interessenten. 
einer Zwischennutzung Gespräche geführt. Offenbar wird vom Amt für Wohnen und 
Stadtemeuerung Igerade ein Konzept zur möglichen Zwischennutzung und generell zur 
Bürgerbeteiligun~ fertiggestellt. 

I 

Wir beantragen I deshalb· im Rahmen der Sitzung des nächsten Rechts~ und 
WjrtsChaftsaussc~usse$ einen Bericht zur oben geschilderten Situation und bitten um 
Beantwortung folgender Fragen: 

I	 . 

•	 Wie weit ist die Einrichtung des .Quartiermanagements" fortgeschritten? .' 
I ' .. :, 

•	 Wie solle"t die aus öffentlichen Mitteln zur Verfügung gestellten Mittel (ca.: 240.000 
Euro) ve~endet werden? . . 

I	 ; , 
•	 Ist daran sedacht, mOgUchen Zwischennutzern mit Oberschaubar~n Beitragem unter 

die Arme Zu greifen, um diesen zumindest die baulichen Grundvoraussettungen zu 
geben,' die erst die Möglichkeit einer kulturellen Zwischennutzung ermöglichen? 

I	 ' 
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•	 Gibt es schon einen Überblick über mögliche Interessen an einer Zwischennutzung 
und die Parameter des Vergabeverfahrens? 

Mit freundlichen Grüßen 

Achim Mletzko 
Fraktionsvorsitzender 
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